

BDS – Barcelona Dental Show 2025 destacará las técnicas y materiales más innovadores en prótesis dentales

El Congreso Nacional de Odontología Avanzada, que se celebrará los próximos días 10 y 11 de abril en Barcelona, explorará las últimas soluciones para una mejor funcionalidad y estética en rehabilitación protésica

BDS2025 también acogerá otros *summits* especializados en odontología, implantología, higiene bucal y ortodoncia, con una agenda de más de 50 sesiones y la participación de más de 180 ponentes

Barcelona, 13 de marzo de 2025. – La innovación en las prótesis dentales ha revolucionado la odontología moderna en los últimos años. La incorporación de nuevos materiales y tecnologías avanzadas ha permitido mejorar tanto la funcionalidad como la estética y la accesibilidad de estos tratamientos. Por ello, el [BDS - Barcelona Dental Show](#), el gran evento tecnológico para el sector dental que tendrá lugar los días **10 y 11 de abril en Fira Barcelona Gran Vía**, reunirá a expertos de renombre para abordar las innovaciones que están marcando el presente y el futuro en el ámbito de las prótesis dentales.

Dado que las prótesis dentales son un área clave en la evolución de la odontología, el [Congreso Nacional de Odontología Avanzada](#) de BDS incluirá un foro dedicado a esta especialidad en el que protésicos y otros profesionales del sector dental podrán descubrir los casos clínicos que están transformando y mejorando los tratamientos de prótesis dentales convencionales. En este sentido, el **Dr. Jesús Peláez**, profesor de la Universidad Complutense de Madrid, compartirá las novedades tecnológicas más destacables (toma de registros, digitalización, fresado, impresión 3D...) y los beneficios que pueden aportar en el manejo de la prótesis convencional.

La digitalización y la incorporación de escáneres intraorales en las clínicas ha cambiado la forma de trabajar de los odontólogos, pero a la vez ha generado algunos problemas de comunicación y de protocolos de trabajo entre las clínicas y los laboratorios. **Carlos Plata**, director de Laboratorios Plata, compartirá su protocolo para minimizar estos problemas y conseguir la mejor elección del tipo de prótesis, materiales y aditamentos.

Precisamente la elección de los materiales para las restauraciones monolíticas es clave para una mejor funcionalidad y estética de la prótesis. Para ello, el **Dr. David Cabeza**, protésico dental en Damaged Goods, explicará como seleccionar el material adecuado para cada restauración y aplicar técnicas de estratificación con cerámicas líquidas en rehabilitaciones dentogingivales y carillas.

La estética es uno de los motivos que lleva a los pacientes a las clínicas dentales. Ahora bien, en el caso de la rehabilitación oral, no todo es estética, sino que el correcto control de la función es imprescindible para que el resultado del tratamiento sea duradero. El **Dr. Ernest Mallat**, Director de la Clínica Dental Drs. Mallat, explorará cómo equilibrar los componentes estéticos y funcionales en estos tratamientos, mientras que el **Dr. Diego Soler**, miembro de la Sociedad Catalana de Odontología y Estomatología

(SCOE), explicará cómo un diagnóstico preciso y el uso adecuado de herramientas de diagnóstico son esenciales para el éxito del tratamiento.

El *summit* de prótesis dental también profundizará en técnicas de gran impacto, como la técnica BOPT. El **Dr. Xavi Vela**, cofundador del Barcelona Osseointegration Research Group (BORG), compartirá como esta técnica de preparación dental y protética supone un cambio importante de paradigma en prótesis fija, ya que permite interaccionar con los tejidos blandos que rodean al diente, obteniendo resultados más estéticos y estables a medio y largo plazo. Por su parte, **María Cura**, odontóloga en Curasonrisas, explorará el uso de resinas compuestas para conseguir casos estéticos de forma rápida, eficiente y con resultados naturales.

Más de 50 ponencias sobre las soluciones más innovadoras en odontología

En su tercera edición, el Congreso Nacional de Odontología Avanzada contará con una agenda de más de 50 sesiones dedicadas a las diferentes áreas del sector odontológico. Además del *summit* para protésicos, los **más de 6.000 profesionales asistentes** al evento podrán participar en otros especializados en odontología, implantología, higiene bucal y ortodoncia, así como en diferentes foros de tecnología aplicada a la odontología como la Inteligencia Artificial, la impresión 3D, el uso de escáneres intraorales o soluciones de digitalización. BDS2025, el evento más destacado del sector de la salud bucodental, reunirá a **más de 180 ponentes**, quienes compartirán casos prácticos que están transformando el diagnóstico, tratamiento y experiencia del paciente, así como la gestión de las clínicas dentales.

Acerca de [BDS - Barcelona Dental Show](#) (10 y 11 de Abril 2025 | Fira Barcelona Gran Vía): Es el evento de innovación en el sector de la salud bucodental que tiene como objetivo acercar a los profesionales del sector dental toda la innovación y las tendencias de futuro de la mano de los líderes del sector y en colaboración con las principales organizaciones profesionales. Empresarios y profesionales odontólogos, protésicos, higienistas y estomatólogos acuden en busca de socio clínico y para descubrir las últimas innovaciones en salud dental. Junto al Congreso Nacional de Odontología Avanzada, donde expertos compartirán sus experiencias e ideas innovadoras a través de una agenda de contenidos para cada profesional y segmento de la industria dental.